



朝日の風

令和4年11月1日
朝日小学校 No. 13

運動会 10月15日(土)



10月に入り、朝夕がめっきり涼しくなりましたが、運動会当日は朝から快晴で汗ばむ陽気の中で行われました。それでも吹く風は心地よく、絶好の運動会日和でした。

1・2年生のダンスでは、ポンポンを持って笑顔で踊る姿に、観客席から「かわいい」という言葉が何度も聞かれました。3・4年生は、勇ましく凛々しい決めポーズに、思わず声が漏れました。5・6年生のフラッグ演技では、観客が見守る中、2本の旗が風を切る音が効果音として演技の雰囲気高め、見とれてしまいました。どの学年も立派な演技で大きな拍手が起きました。また、これらの演技の前には、児童会役員の子たちが振り付けのポイントを説明しました。そのおかげで、演技を見るだけでなく、全校で一緒になって参加することができました。

学級対抗リレーでは、バトンパスのスピードが学年が上がるにつれ速くなっており、子どもたちの成長を感じました。各学年の優勝学級は以下の通りです。

1年1組	2年2組	3年1組	4年1組	5年1組	6年2組
------	------	------	------	------	------

最後に、今年度も観客の人数制限や、低・中・高学年に種目を分散して参観いただくなどの感染対策に、ご協力いただきありがとうございました。開会式での前期児童会会長の渡邊藍海さんのあいさつが、子どもたちの運動会への気持ちを象徴していると感じました。参加をご遠慮いただいたご家庭もあると思いますので、下に紹介させていただきます。

児童会長あいさつ

6年 渡邊 藍海

皆さん、おはようございます。今日はとうとう待ちに待った運動会です。私たちは約1か月前から準備や練習を続けてきました。他の学年とも協力してきたダンス練習、放課の時間も使ったリレーの練習、本当にお疲れ様でした。本番でもその成果を発揮できるといいですね。さて、1年生は今年が小学校初めての運動会になります。もちろん緊張している子もいると思います。ですが大丈夫です。クラスの子、学年の子、仲間と一緒に力を合わせて笑顔で楽しみましょう。6年生は小学校生活最後の運動会になります。これまで5年間身に付けてきた力を出し切り、悔いのないそして思い出に残る運動会にできるようにがんばりましょう。(中略)

最後に今年もコロナウイルスの関係などで、半日の開催となった運動会ですが、児童の皆さんやご家族、身近な方々の我慢や感染予防の努力のおかげで無事開催できたこと、うれしく思います。今日は全力で取り組み、そして全力で楽しみましょう。

